Ganz schön fit!

Weihnachtsshow
Die Schöne und das Biest im
Advent in der Eissporthalle

Achtung – Zombies!

Die Untoten auf der Rennbahn
und In Düsseldorf



Die Schöne und das Biest

Die Eislaufshow in der Neusser Eisporthalle

"Nach dem Märchen ist vor dem Märchen", so heißt es seit exakt 40 Jahren in Neuss. 1974 wollten die ersten Eiskunstläufer in Neuss – die Eissporthalle war gerade erst eröffnet – zu Weihnachten ihren Eltern und Großeltern einmal zeigen, was man gelernt hatte und der damalige Trainer Dr. Snasel – jetzt mit 84 Jahren Ehrengast bei der Premiere – hatte die Idee für ein Weihnachtsmärchen. Heute ist hieraus Deutschlands größte nicht-gewerbsmäßige Eiskunstlaufveranstaltung mit 6 ausverkauften Vorstellungen und gesamt ca. 15.000 Zuschauern geworden.



Über 500 neue, farbenprächtige Kostüme werden gerade für die neue Weihnachtsshow 2014 geschneidert

azu Ulrich Giesen, erster Vorsitzender des NSK: "Das gesamte Neusser Eismärchen ist jedes Mal eine riesige Vereins-Gemeinschaftsleistung – etwas was man heute kaum noch findet! Außerdem ist ein Eismärchen eine große Motivation für die jugendlichen Vereins-Sportler, mehr und noch intensiver Sport zu betreiben und viel zu trainieren".

Ein Eislauf-Musical – eine temporeiche Eisrevue!

Zum 40-jährigen Jubiläum veranstaltet der Neusser Schlittschuh-Klub in diesem Jahr mit "Die Schöne und das Biest" ein Feuerwerk von Impressionen: Über 150 Eiskunstläufer und Eistänzer treten auf, eine Live-Band begleitet die Show, mehr als 500 exklusive, farbenprächtige Kostüme, wundervolle Beleuchtungseffekte, spezielle

Hallen-Pyrotechnik und ein Mix aus über 100 populären Musikstücken aus Rock, Pop, Musical, Klassik und speziell für die Show neu komponierten Balladen sorgen für die richtige Stimmung. Zum Schluss werden alle Zuschauer mit einem modernen Potpourri von bekannten Weihnachtsliedern in die richtige Vorweihnachtsstimmung entlassen.

Über ein Jahr dauern die Vorbereitungen für die Show. Zunächst muss ein Drehbuch – seit Jahren macht hier Dagmar Giesen einen tollen Job – geschrieben werden. Zudem koordiniert sie die Trainer und Choreographen, organisiert die Verteilung der Arbeiten zur Erstellung der über 500 Show-Kostüme, erstellt nebenbei die Regie- und Ablaufpläne und sorgt bei den Shows hinter den Kulissen mit ihrem Funkgerät dafür, dass die Eisläufer im richtigen Outfit zur passenden Zeit ihre Küren auf dem Eis laufen. Das macht sie alles nebenberuflich in ihrer Freizeit.

Das Neusser Eismärchen ist seit Jahren eine atemberaubende weihnachtliche Show, ein "Muss" für Groß und Klein – für die ganze Familie.

Showtermine 2014: Sonntag 30.11, 17:00 Uhr, Samstag 6.12., 17:00 Uhr, Sonntag 7.12, 17:00 Uhr, Samstag 13.12, 17:00 Uhr, Sonntag 14.12, 12:00 und 17:00 Uhr



Die NSK-Formation Butterflice



Der Vorsitzende Ulrich Giesen